

# Tingkatkan semangat Kebersamaan dan Kekeluargaan melalui Family Gathering” Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 2, 2022 - 16:07



KOTA MALANG - Rasa kebersamaan dan kekeluargaan Korem 083/Bdj terangkum dalam acara "Family Gathering" yang di laksanakan di lokasi Wisata Tanaka Water Fall Dusun Arjomyo, Desa Bangelan Kec. Wonosari Kab. Malang. Kebersamaan dalam acara tersebut dilaksanakan oleh staf Operasi Korem 083/Bdj, Sabtu (02/07/2022).



Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P memberikan waktu dan kesempatan kepada staf untuk melaksanakan rekreasi bersama keluarga saat hari libur. Kesempatan ini merupakan pembinaan kesejahteraan moril untuk bisa refreshing anggota dan keluarganya", ucap Danrem.

Dalam acara tersebut hadir Danrem 083/Bdj, Kasrem, para Kasi, Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 beserta pengurus dan keluarganya masing-masing dengan rasa kebersamaan dan kekeluargaan membaur untuk menikmati berlangsungnya kegiatan.

Disamping kegiatan rekreasi juga untuk komunikasi sosial dengan masyarakat setempat dan melaksanakan bhakti sosial kepada panti asuhan Yatim/Piatu di sekitar lokasi Family Ghatering sehingga kegiatan akan lebih mempunyai makna. Disela - sela kegiatan bersama juga berbagi kasih kepada anak -anak Panti Asuhan Yatim/piatu di Yayasan Panti Asuhan "Bina Amanah Plandi" di Dusun Plandi Bangelan Kec. Wonosari Kab. Malang dengan memberikan bantuan berupa seekor Kambing untuk Idul Adha, Sembako, Alat tulis, Al'quran, Sarung dan Snack untuk anak-anak, semoga bantuan tersebut bermanfaat bagi anak - anak panti asuhan dan meningkatkan semangat dalam belajar.

Bersamaan acara Family Gathering Danrem 083/Bdj yang didampingi Ibu Lisa Yudhi Prasetyo juga menebar benih ikan hias untuk menambah keindahan kolam di tempat wisata Tanaka Water Fall semoga akan bertambah banyak ikan nantinya dan akan lebih menarik pengunjung di tempat wisata sehingga akan menambah ekonomi warga sekitar tempat wisata", harapannya Danrem 083/Bdj .



Pengagas dan pengelola Wisata Tanaka Water Fall, Bapak Darmono menyampaikan Terima kasih kepada bapak Danrem 083/Bdj beserta staf yang berkesempatan mengunjungi tempat wisata Tanaka ini dan membantu bibit ikan hias, semoga wisata ini bertambah maju dan menarik pengunjung", Ucapnya

Pada kesempatan acara, Kasi Ops Korem 083/Bdj Mayor Inf Galih Sakti. P menyampaikan terima kasih kepada Danrem 083/Bdj beserta ibu, Kasrem beserta Ibu dan rekan-rekan beserta pengurus persit serta keluarganya bisa hadir dalam kegiatan ini", Ucap Mayor Galih Sakti.

Lebih lanjut Kasiops menyampaikan bahwa sengaja tempat Family Gathering kali ini di tempat Desa Bangelan yang asri yaitu di Tanaka Water Fall dengan harapan putera putri yang ikut serta dalam kegiatan dapat menikmati Water Fall dan Kolam renang sambil rekreasi dan belajar renang dengan air yang langsung dari mata air alami

"Dengan Kebersamaan dan kekompakan serta kekeluargaan ini akan senantiasa memupuk soliditas dalam melaksanakan tugas kita se hari-hari",Pungkas Danrem (Penrem 083/Bdj)